

Estimadas familias:

Como ya les comunicamos al inicio de curso, se están llevando a cabo las obras del Polideportivo. Debido a dichas obras, durante los días 30 de noviembre, 1, 4 y 5 de diciembre, la puerta de la calle Castilla la Vieja va a quedar momentáneamente inutilizada y los alumnos de 4º, 5º y 6º de E. Primaria, 1º, 2º, 3º y 4º de ESO y 1º y 2º de Bachillerato utilizarán la puerta de la calle Villalón (es la puerta del patio de E. Infantil que da a la calle), tanto para entradas como para salidas.

Para evitar aglomeraciones, les rogamos la máxima puntualidad y les pedimos que los espacios de recogida de alumnos queden despejados lo antes posible.

Les damos las gracias por adelantado por su colaboración y les pedimos disculpas por las molestias que este cambio momentáneo les pueda ocasionar.

Rosa Mª Díaz Enrique

Directora

Fuenlabrada 28 de noviembre de 2017